



ECOWAS COMMISSION  
COMMISSION DE LA CEDEAO  
COMISSÃO DA CEDEAO

## Communiqué

La CEDEAO suit avec une grande préoccupation l'évolution de la situation en Guinée Bissau caractérisée ce mardi, 1<sup>er</sup> février 2022, par des tirs de militaires autour du Palais du Gouvernement.

La CEDEAO condamne cette tentative de coup d'Etat et tient les militaires responsables de l'intégrité physique du Président Umaro Sissoco EMBALO et des membres de son gouvernement.

La CEDEAO demande aux militaires de retourner dans leurs casernes et de maintenir une posture républicaine.

Fait à Abuja, le 1<sup>er</sup> février 2022

La Commission de la CEDEAO